



Queridas familias:

Os mandamos estas líneas con objeto de presentarnos como nuevos directores del Colegio Diocesano “Las Viñas”

Esperamos que nuestro trabajo, que asumimos con la mayor ilusión posible, sea útil a la Comunidad Educativa y ayude a la continuidad y mejora de la gran labor que desde hace más de 50 años viene aportado nuestro colegio a la sociedad turolense.

Hemos comenzado un curso escolar un poco raro y complicado pero llenos de energía y con la esperanza de que “todo saldrá bien”. Para ello tenemos que colaborar todos respetando los protocolos vigentes, las normas de convivencia y el plan de contingencia del colegio .

Contamos con un gran equipo docente que organizados con un sistema de gestión de la calidad, trabajamos juntos en torno a una misma misión: la educación integral de vuestros hijos. Por ello nos preocupamos de cuidar cada detalle, tanto en el aspecto académico como trabajando los valores desde una visión cristiana que nos aporta un enriquecimiento personal.

Queremos lo mejor para nuestros alumnos, que estén preparados para la vida y que sean felices. Para ello queremos proporcionar un modelo educativo basado en la responsabilidad, el orden, el esfuerzo y el gusto por el trabajo bien hecho que se desarrolla siempre en un ambiente de alegría y bienestar.

Nos ponemos a vuestra entera disposición para cualquier petición o sugerencia que deseen transmitirnos y les deseamos, de todo corazón, un feliz curso.

Un saludo afectuoso.

Juan Carlos Calvo

Director General y Director
de ESO y Bachillerato

José Luis Martín

Director de Educación Infantil
y de Primaria